



Qui sommes-nous ?

Nous sommes l'expression de notre communauté LGBTQI qui se rencontre, débat, crée des projets, qui partage culture, création, réflexion, questionnements. Les UEEH ne pourrait être autre chose que ce que nous y apportons.

Une semaine dans le cadre des pinèdes de l'école des Beaux-Arts de la ville de Marseille à Luminy où chacunE peut apporter sa pierre à la vie de notre groupe. Les UEEH ont aussi la spécificité de faire vivre chaque lettre LGBTQI par ses acteurEs.

Des artistes de tous bords partagent en un même moment la vision esthétique de notre société. Des associativEs se questionnent sur les débats qui nous traversent, des militantEs nous interpellent sur leur réflexion et leur projet.

Des internationalEs partagent leurs différences et nous demandent un effort pour sortir de notre vision « ethnocentrée » du monde que nous véhiculons du fait de nos constructions individuelles.

Nous en discutons ensemble lors des cuisines solidaires, toutEs nous nous retrouvons le soir autour d'un verre ou portéEs par l'oscillation des corps sous l'effet de la musique.

Les UEEH ne fédèrent pas, elles n'initient pas, elles coordonnent, mettent en relation et créent un espace libre d'échange et de création par le biais de projets qui nous sont envoyés. Nous sommes un lieu où chacunE peut exprimer son désir, le partager ou simplement participer en donnant ce qu'il-elle désire injecter pour que cette semaine soit une représentation de notre richesse, de notre potentiel. Un lieu mixte où être ensemble se fait ensemble !

L'équipe des UEEH

Site

www.ueeh